
 

 
 

 

 

  前期級長にインタビュー企画         『級長としてあなたが頑張ったことは？』 

私が前期に頑張ったことは２つあります。 

１つ目は学級での声掛けです。授業が始まる数分前や静かに

するべき場面で、みんなに聞こえる声の大きさで、積極的に声掛

けをすることを意識して取り組みました。 

２つ目はクラスのみんなに正確に伝えることです。間違った情報

を伝えないために、クラスに伝える前に、級長同士で話す内容を

確認してから伝えるように心がけました。 

                                   ６組級長 

僕が前期に頑張ったことは２つあります。 

１つ目は挨拶・声掛けです。級長になったということは学級のリーダーだと

思うので、先生とすれ違った時には必ず「こんにちは」「おはようございます」

と挨拶をするようにしました。声掛けでは、授業開始の１分前着席を目指し

て、３分前には「席に座って」と声掛けをするように心がけました。 

２つ目は学級をまとめることです。これは僕の中で１番頑張ったことです。

級長になって始めの頃は、他の小学校出身の人がたくさんいて、すこし緊張

をしていました。しかし、レクなどの交流をしてきた中で、今ではみんなで笑い

合えるクラスになったと思います。もちろんこれには、担任の先生の力もある

し、クラスの仲間が場の空気を盛り上げてくれたおかげでもあります。 

この前期で、頑張ることを諦めないことが結果につながってくると感じまし

た。１０月６日で級長の役目は終わりますが、その後も頑張っていこうと思いま

す。                                                  ５組級長 

 

僕が前期に頑張ったことは、クラスのみんなと話すことです。 

１年の間ずっと一緒にいる仲間なので、男女関係なく、みんな

で仲良く過ごしていきたいと思いました。そして、机や椅子、ロッカ

ーなどの整頓や、授業の用意など、当たり前のことをきちんと行

いました。また、整頓ができていない人がいたら、声掛けをするよ

うにしていました。他にも、黒板の文字が消えているか確認する

など、みんなのお手本になるような行動を頑張りました。    

２組級長  

３組で前期に頑張ったことは、靴やロッカーの整頓など、当たり前

の事を完璧にすることです。 

３組の級訓は「ポップコーン」です。そこで、ポップコーンポイントと

いうものを作りました。それは、クラスで頑張ることを成功させると、そ

の項目に応じて、ポイントが入っていく取り組みです。クラスで声を掛

け合いながら、少しずつ当たり前の事を完璧にできるようになりまし

た。 

今はその取り組みは行っていません。しかし、今でもクラスで頑張っ

てきたことは、当たり前のようにできています。後期からも続けられる

よう意識して行きたいです。 

                                                 ３組級長 

私が前期に頑張ったことは２つあります。 

１つ目は学年レクです。今年はオリエンテーション合宿がなか

ったので、級長や先生と協力し、レクを通して学年の仲を深めよ

うとしました。借り物競走をしたり、クイズを出したりする中で、み

んなの絆が深まったと思います。その時に、クラスメイトから「楽し

かったよ」「面白かった」という声を聞けて嬉しかったです。 

２つ目はスローガンを決める事です。1 番大変で、やりがいを

感じ、楽しかったです。みんなで意見を出し合い、何度も話し合っ

てできたスローガンに、級長 1人 1人の思いがつまっていると思

います。３年間使うスローガンを決め、良い経験ができたと思いま

す。 

                                           １組級長 

僕が前期に頑張ったことは、２つあります。 

  １つ目は挨拶です。先生や、クラスの全員が止まってから挨拶す

ることや、相手の目を見て挨拶をすることを心がけました。授業の

挨拶の他にも、廊下ですれ違った先生にしっかりと挨拶をすること

も心がけました。 

 ２つ目は周りの状況を見て、どう動くか考えることです。遅れて

いる人に声をかけることや、出欠確認が素早くできるように、休み

の人を把握していました。時には、僕が忘れてしまうこともあったの

で、これからは直していこうと思います。 

                                            ４組級長 


